★ ABONNÉS

Cuisiner dès le plus jeune âge



Par Sudinfo Publié le 29/07/2022 à 00:00











STAMBRUGES

Cuisiner dès le plus jeune âge

« La Cuisine de Babette » accueille les chefs en herbe de 6 à 12 ans du 1er au 4 août. En matinée, les enfants pourront créer différents plats comme un fondant ultra chocolat, une quiche aux courgettes, un tiramisu aux fraises...

Les stages ont lieu dans « La Cuisine de Babette » (41, rue Bernard Hecquet à Stambruges). Inscription indispensable: <u>bernadettedecocker@gmail.com</u> (mailto:bernadettedecocker@gmail.com) ou par téléphone 0497/87.14.82

WARNETON

La plage s'invite du 5 au 28 août

La nouvelle édition de « Lys-les-Bain » débute le vendredi 5 août prochain. Jusqu'au 28 août, la plage de sable prendra place sur le quai Verboeckhoven. En semaine (de 15h à 19h) et le week-end (de 14h à 19h) des activités animeront le lieu.

Mais c'est bien le premier week-end qui sera le plus animé. Le vendredi 5 août, la MJ Carpe Diem s'occupera de l'animation musicale de « Lys-les-Bains » de 17h à 23h. Le lendemain, de 14h à 23h, des activités pour enfants seront proposées comme des bricolages.

D'autres animations (spectacle, blindtest, concert du groupe Point-Virgul) sont également prévues tout au long de l'après-midi et de la soirée. Enfin, le dimanche, de 14h à 20h, les activités continueront avec, notamment, le spectacle « Les aventures de Billy » dès 15h.

PÉRUWELZ

Le petit bassin de la piscine accessible

Ce lundi, la piscine de Péruwelz a rouvert ses portes. Finalement, ce n'est qu'une partie de celle-ci qui est de nouveau accessible. « Les résultats des analyses de l'eau ne permettront pas d'ouvrir l'intégralité de la piscine. Seul le petit bassin sera ouvert et accueillera les enfants.

Le grand bassin ouvrira en fonction du résultat des prochaines analyses qui sont attendues pour fin de semaine prochaine », explique le service des sports de la commune.

La piscine est accessible les lundi et mercredi de 12h30 à 18h, les mardi, jeudi et vendredi de 12h30 à 19h, et les samedi de 14h à 19h.

WAPI

Le concours d'Ipalle touche à sa fin

Plus que quelques jours pour participer au concours en ligne de l'intercommunale Ipalle sur le tri des déchets. Les participations seront en effet clôturées ce dimanche 31 juillet. Tester ses connaissances pourra peut-être vous faire gagner un beau cadeau puisque deux journées et une nuit en famille à Pairi Daiza sont en jeu!

O commentaires

Trier par Les plus anciens

Ajouter un commentaire...

plugin Commentaires Facebook

